

Kennenlernnachmittag am LLG

Der Montagnachmittag in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien ist mittlerweile schon ein fest fixierter Termin für die Grundschüler, die im kommenden Schuljahr das Landgraf-Leuchtenberg-Gymnasium in Grafenau besuchen werden. Natürlich war die Aufregung auch dieses Mal groß, denn schließlich konnte man an diesem Nachmittag nicht nur die neuen Klassenkameraden, einige Lehrer und die Tutoren, sondern auch das Schulhaus kennenlernen.

Das Schnittstellenteam des LLG, bestehend aus den Lehrkräften Christian Duschl, Angelika Greiner, Benjamin Greiner, Heribert Harant und Daniela Haas, bereiteten diesen besonderen Tag vor und wurden dabei von den neuen Tutoren aus den kommenden zehnten Klassen unterstützt.

Der Nachmittag begann mit verschiedenen Kennenlernspielen, in denen Gedächtnisleistung und Gesprächsfähigkeit gefragt waren, dabei kam aber auch der Spaß nicht zu kurz. So konnte man zum Beispiel erfahren, dass die Lieblingsspeisen unserer Zukünftigen hauptsächlich aus Pizza, Tiefkühlpizza, Pfannkuchen und Jalapeños bestehen! Anschließend wurde das Schulhaus mit Hilfe einer Schulhausrallye, die die Tutoren mit den Schülern in Kleingruppen durchführten, erkundet. Dabei bewiesen drei Gruppen einen besonders guten Orientierungssinn, so dass sie sich am ersten Schultag auf kleine Preise freuen können. Christian Duschl setzte das Programm mit einem Rückblick auf die „LLG-Entdeckungstour“ – einer digitalen Reise durch das Landgraf-Leuchtenberg Gymnasium inklusive verschiedener Aufgaben und Rätsel, an der die Neulinge von März bis Mai teilnehmen konnten - fort. Per Losverfahren wurden nun die Sieger dieser Challenges ermittelt. Die Glücksfeen und Tutorinnen Lena-Marie Haydn und Lena Madl zogen die Gewinner. Bastian Eder, Sophia Fredl, Philipp Friedsam, Verena Klostermann und Rayan Suboh konnten sich über nützliche Preise, wie beispielsweise einen Rucksack oder eine Trinkflasche, freuen. Der Nachmittag wurde sportlich mit einem Tanz und einem lustigen Spiel, in dem für Berührungssängste kein, für Belustigung dafür aber umso mehr Platz war, beendet. Mit einem süßen „Giveaway“, den besten Wünschen für erholsame Ferien und der Vorfreude auf das Wiedersehen im September am LLG wurden die Grundschüler verabschiedet.

Daniela Haas